

Wer ist und was macht der Kirchenvorstand (KV)?

Der KV hat 11 gewählte und 3 berufene ehrenamtliche Mitglieder. Die Gemeinde Petersgmünd hat dabei bis zu 3, der Gemeindeteil Röttenbach-Mühlstetten mind. 1 festes Mitglied. Dazu kommen noch die beiden Pfarrer. Der Kirchenvorstand leitet gemeinsam unsere beiden Kirchengemeinden Georgensgmünd mit Röttenbach-Mühlstetten und Petersgmünd.

Das heißt: Der KV organisiert und erhält alles, was notwendig ist, damit wir christliche Gemeinde sein können:

- Er beschließt die Gottesdienstformen und das Gemeindeleben
- Er kümmert sich um den Erhalt unserer Kirchen, der Gebäude und Friedhöfe
- Er behält die Finanzen im Auge und beschließt den Haushalt
- Er engagiert sich für einen guten Konfirmandenunterricht
- Er hält Kontakt zur Kommune, den Vereinen, den anderen Gemeinden im Dekanat und zur katholischen Gemeinde
- Er unterstützt und fördert unsere Kindergärten und Senioreneinrichtungen, die zu unserem Diakonieverein gehören.